

Madame, Monsieur,

Titulaire d'un baccalauréat général option SVT et SES et ayant été acceptée à l'IRFASE, école d'éducateur spécialisé en apprentissage, je recherche une alternance dans le milieu social et/ou médical.

Par ailleurs, je travaille actuellement dans un centre d'escalade, Hapik, dans lequel nous recevons des enfants en situation de handicap venant d'établissements spécialisés. Je m'occupe de faire les cours et stages, mais aussi de la surveillance, de l'équipement ainsi que de l'encaissement et des briefings. La communication est essentielle pour mettre en avant les principes fondateurs de cette entreprise qui sont : la bonne humeur, le sourire et la bienveillance. Cette expérience est très enrichissante pour moi car elle me permet de partager des moments avec des enfants et a ainsi fait grandir l'intérêt que je porte au métier d'éducateur spécialisé.

Grâce aux éducateurs spécialisés qui viennent dans nos locaux j'ai pu discuter avec eux de leur métier, ce qui m'a permis de voir la réalité de celui-ci qui n'est pas de tout repos et qui demande un mental d'acier.

Si aujourd'hui je suis plus que motivé à intégrer ce milieu c'est pour aider les enfants dans le besoin aux problèmes de vie compliqués. Moi même je me suis retrouvée depuis petite dans des problèmes dont j'ai dû me sortir seule avec l'aide de personne. Mon passé m'a forgé un mental solide qui peut me permettre aujourd'hui d'être auprès de ces jeunes enfants, à leur écouter et prête à les aider coûte que coûte.

Actuellement je passe mon BAFA afin de pouvoir exercer le métier d'animateur durant mes étés. Je vais effectuer un stage pratique du 10 au 28 juillet ce qui me permettra d'avoir une expérience supplémentaire avec les enfants et ainsi développer des qualités qui pourront m'être utiles lors de mon alternance.

Je suis une grande passionnée de sport, j'ai pratiqué durant 3 ans du football, un sport dans lequel je me suis forgée un réel esprit d'équipe. J'ai également pratiqué du judo, différents types de danse, de l'équitation et de la gymnastique. Aujourd'hui je pratique la musculation en salle cela me permet de me vider la tête, de garder une santé physique et morale mais aussi de développer mes capacités mentales dans l'effort physique.

Motivée, rigoureuse, investie et déterminée, j'espère sincèrement intégrer votre établissement, il m'offrirait ainsi l'opportunité d'exercer ce métier pour lequel je porte un très grand intérêt.

Dans l'attente de votre réponse, je vous prie d'agréer Madame, Monsieur, mes sentiments les meilleurs.

Chloé Prioux